

HERMENÉUTICA INFANTIL

Escuela Bíblica infantil, ESBIBLIN, Manizales

Presentamos en esta edición el sentir de algunos de los participantes en la escuela bíblica de Manizales, como niños y niñas, nos cuentan sus experiencias en el caminar con Jesús.

- "Yo estoy feliz en el grupo porque me enseñan a conocer la vida de Jesús y por compartir con nuevos amigos". **Andrea Martínez.**

- "Soy **Pablo Gómez**, tengo 7 años; lo que más me gusta del grupo bíblico es el compartir con otros niños y descubrir que la Biblia es una ventana donde me asomo y puedo ver a Dios".

- "Me gusta asistir a ESBIBLIN porque conozco la persona de Jesús y esto me ayuda a ser mejor cada día y en la oración siento la presencia del Espíritu Santo". **Alejandra Martínez.**

- "Mi nombre es **Manuel Uribe**, tengo 7 años, asisto a Esbiblín y he tenido experiencias buenas y sanas que me acercan cada vez más a DIOS y puedo experimentar que El es un papá amoroso que me entiende y se preocupa por mí".

- "Soy **Juan Pablo González**, tengo 15 años, en la escuela bíblica comparto con mis amigos, aprendo cosas importantes sobre Dios que me ayudan en

mi crecimiento personal, espiritual y a aceptar a todas las personas sin discriminarlas".

- "Mi nombre es **Laura Esperanza**, tengo 7 años, he aprendido muchas cosas en Esbiblín, mi experiencia es buena y me encanta, me gustaría que muchos niños puedan estar en un grupo como este".

- "Somos **Manuela y Maria Fernanda** participamos en el grupo bíblico, hemos aprendido mucho sobre la Palabra de Dios y como nos sirve para crecer espiritualmente, a valorarnos como somos, a compartir con la gente que nos rodea, la oración nos da tranquilidad y seguridad en un Dios real".

- "Hola mi nombre es **Mateo Arias**, tengo 6 años, voy a Esbiblín porque me gusta aprender de la vida de Jesús, cómo era, cómo pensaba, lo que decía, lo que quería y por que se dejó crucificar".

- "Soy **Mateo Gómez**, Tengo 13 años, me gusta participar del grupo porque de manera divertida nos enseñan a interpretar las parábolas, a leer la Biblia, pero entendiéndola, y a descubrir valores y acciones que puedo aplicar en mi vida y corregir actitudes que no me llevan a nada. Me gusta mucho la posibilidad de compartir con verdaderos amigos".

